教育目標「じょうぶな体 きれいな心 力いっぱい 精いっぱい」

赤泊小学校 学校だより <sup>令和6年10月1日発行</sup>

赤泊小学校 Q





## サクサク サクサク

校長 土屋 雅朗

今夏も猛暑が続きましたが、10月に入り、ようやく過ごしやすくなってきました。本校におきましても「実りの秋」を迎えています。

さて、先月は、赤泊地域づくり協議会、JA佐渡赤泊事業所より全面的な協力を得て「学校田」の稲刈りを行いました。



写直提供·佐々木 様

地域の方々から手ほどきを受けながら、 I 年生から6年生までの全校 児童が一丁ずつ稲刈り鎌を持ち、たわわに実った稲をサクサクサク と刈り取りました。学校田は今年度からの活動であったため、ほとんど の子供たちが初めて稲刈り鎌を手にした様子でした。

子供たちは、ふるさと赤泊の山々の景色を眺めながら、両足で水田に立ち、肌でそよ風を感じ、額に汗し、片手に稲を、片手に鎌を握りしめ、サクサクと実りの稲穂を刈り取りました。これらの直接体験は、子供たちにとって、何物にも変え難い有意義な学びとなるとともに、一生涯忘れることのない体験になったことと思います。

教室での学びももちろん大切ですが、この学校田での活動のように地域のあちこちに「赤泊小学校サテライトキャンパス」をつくり、子供たちが積極的に地域に出向き、赤泊の自然や赤泊の人々からのリアルな学びの充実を図りたいと考えます。そして、赤泊小学校は、地域とともに歩み、地域を活性化させてまいります。今後とも引き続きご理解とご協力をよろしくお願いします。